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Laufende Anfrage: Sachstand Radstation 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
die Koalition aus CDU, B90/Die Grünen und FDP beantragt, zu jeder Ratssitzung einen aktuel-
len Sachstandsbericht der Verwaltung zum Sachstand Radstation am Hauptbahnhof. 
 
Nachdem laut der Bauverwaltung seit Juni 2018 ein Vertrag mit der DB bezüglich des Standortes 
abgeschlossen wurde, wurde offensichtlich erst jetzt aufgrund einer Nachfrage unserer Fraktion, der 
Bauantrag eingereicht. 
 
Um weitere Verzögerungen zu vermeiden, sollte regelmäßig ein Monitoring stattfinden und das Er-
gebnis in der Ratssitzung unter Mitteilung der Verwaltung berichtet werden. 
 
 

 

 

Mit freundlichen Grüßen      

 
 

 
Marina Hajjar Holger Freitag Udo Schmidt  
CDU-Fraktion Fraktion B90/Die Grünen FDP-Fraktion  

CDU / FDP 
Bündnis 90/Die Grünen 
im Rat der Stadt Recklinghausen 

                 

Herrn 
Bürgermeister  
Christoph Tesche 
 
- im Hause - 
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